

L'écho

DE FEYZIN

L'ACTU DE LA VILLE EN 12 PAGES - #237 - DÉCEMBRE 2023



La Ville s'investit
pour la jeunesse !

LE CINÉMA REVIENT AU REX
P.4

MOUSTIQUE TIGRE :
AGISSONS DÈS L'HIVER !
P.8



3 ANS D' ACTIONS, LE POINT AVEC VOUS !

Le jeudi 16 novembre, les Feyzinoises et Feyzinois étaient invités à la salle des Fêtes pour échanger avec Murielle Laurent, Maire de Feyzin, après trois années d'actions. L'occasion pour les présents de donner leur avis sur les actions menées et les projets à venir.



ROULEZ JEUNESSE !

À la demande de la Ville dans le cadre de la délégation de service public du centre équestre du Fort à l'UCPA, 55 enfants inscrits au centre de loisirs ont pu pratiquer des activités innovantes, comme le tchoukball, mais aussi du roller, au Fort durant la deuxième semaine des vacances de la Toussaint !

TISSONS ENSEMBLE !

Les ateliers itinérants, libres et gratuits, du projet TRAMES font le plein ! L'atelier organisé au Corner le jeudi 2 novembre a par exemple réuni 25 participants autour du tissage d'une œuvre monumentale. Les dates de décembre sont à retrouver en page 11 !



MOIS DU DOC

Ces dernières semaines, le mois du Doc a animé la Médiathèque avec plusieurs événements, comme lors de la projection-débat du documentaire "À voix haute" organisée le mercredi 8 novembre.

ÇA S'EST PASSÉ À FEYZIN



JEUDI 16 NOVEMBRE, J'AI EU LE PLAISIR DE VOUS RECEVOIR À LA SALLE DES FÊTES DE FEYZIN POUR FAIRE LE POINT, APRÈS 3 ANNÉES D' ACTIONS !

Je profite de cet espace pour vous remercier encore chaleureusement de votre présence et de la qualité de nos échanges. Nous avons voulu placer cette rencontre de mi-mandat sous le signe du dialogue et de la participation sans sujet interdit ni jugement, et je crois que c'était le cas. Avec les élus, nous avons pu revenir sur des projets menés ces trois dernières années. Tranquillité publique, éducation, sport et culture, développement durable, grands projets...

Vous en aurez chacun et chacune un compte-rendu global dans un document qui sera distribué avec le prochain numéro de l'Écho de Feyzin. Nous avons pu aussi annoncer les petites nouveautés des prochaines semaines. Parmi celles-ci se trouve un nouveau rendez-vous culturel au Rex pour toute la famille, autour d'un film en séance gratuite un jeudi par mois. Ça commence le 7 décembre avec le film Santa&Cie et ça s'appelle tout simplement "Ciné au Rex". Avec les festivités de 8 décembre le lendemain - sous le signe de la sobriété énergétique cette année encore - nous vous attendons nombreux pour lancer les réjouissances de fin d'année.



Murielle LAURENT
Le Maire de Feyzin



CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

La cérémonie de commémoration de l'armistice de la 1^{re} guerre mondiale s'est déroulée au monument aux morts **le samedi 11 novembre à 11h**, rendant hommage à tous les morts pour la France.

SACS À BAGUETTES

La Ville a fourni à deux boulangeries volontaires de notre commune 10 000 sacs à baguettes sur lesquels sont imprimés des "violentomètres", un outil de prévention des violences au sein du couple, dans le cadre de la journée de lutte contre les violences faites aux femmes **ce 25 novembre**.



IL EST ARRIVÉ !

60 amateurs de Beaujolais Nouveau ont pu goûter le célèbre breuvage lors d'une dégustation organisée lors du Beau Marché **du dimanche 19 novembre**.

Un moment de convivialité toujours apprécié !



L'ACTU DU MOIS

Participez au marché de Noël et à la déambulation lumineuse du 8 décembre !



Nous vous l'avions d'ores et déjà annoncé dans le précédent numéro de l'Écho de Feyzin : les festivités du 8 décembre auront à nouveau lieu cette année sur la place du Carré Brûlé, face à la Mairie, de 17h à 20h. Ne manquez pas le marché de Noël et ses nombreux exposants, qui vous proposeront des produits variés, toujours dans l'esprit de Noël : faites-vous plaisir à l'un des stands de gourmandises salées et sucrées, trouvez un cadeau pour vous ou votre famille à l'un des stands de produits artisanaux (produits de beauté, bijoux, fleurs, objets de décoration, confitures et bien d'autres). Et qui dit 8 décembre dit évidemment Fête des Lumières : une déambulation lumineuse vous permettra de rejoindre le marché de Noël, avec un rendez-vous à 17h45 sur la place René Lescot. Venez, en famille ou entre amis, participer à cette traversée festive de la Ville animée par les figures lumineuses géantes de la compagnie les Quidams ! Laissez vous emporter par les mouvements et tourbillons de ces personnages majestueux lors d'un final spectaculaire, qui sera joué à l'arrivée de la déambulation devant la Mairie. Enfin, avec un peu de chance, vous pourrez croiser quelques lutins de Noël en vous baladant dans les allées du marché... Rendez-vous le 8 décembre pour une soirée envoûtante !

Programme complet et informations pratiques sur www.ville-feyzin.fr

SENIORS

Colis de Noël

Vous avez plus de 73 ans, et vous avez choisi de recevoir un colis de Noël offert par la Ville ? Vous pourrez le retirer à la salle des Fêtes, située place René Lescot, le lundi 11, mardi 12, jeudi 14 et vendredi 15 décembre de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30. Pensez à vous munir d'une pièce d'identité pour retirer votre colis ! Si un membre de votre famille vient effectuer le retrait, la remise ne pourra s'effectuer que sur la présentation du titre d'identité du bénéficiaire. Une fois le colis en votre possession, il ne vous restera plus qu'à profiter sans modération des bons produits offerts !

EN FAMILLE

LE CINÉ REVIENT AU REX !

C'est nouveau : le 7^e art fait son retour au Rex avec "Ciné au Rex" ! Dès le jeudi 7 décembre, une séance de cinéma sera proposée chaque mois dans la salle de spectacle située rue des Razes. Le Rex retrouve ainsi sa fonction originelle ! Et comme une bonne nouvelle ne vient jamais seule, ces séances seront gratuites et en accès libre ! Le premier film projeté le jeudi 7 décembre sera la comédie de Noël "Santa&Cie", réalisée par l'indémodable Alain Chabat en 2017. À vos agendas : des séances seront programmées le jeudi 18 janvier 2024, et le jeudi 15 février 2024. Rendez-vous dans l'écho de Feyzin de janvier pour découvrir les films projetés lors de ces prochaines séances !

Plus d'informations sur www.ville-feyzin.fr



PORTES OUVERTES

Découvrez la nouvelle "Résidence Séniors"

La résidence services séniors "Silver Garden Feyzin" vous ouvre ses portes lors d'une journée Portes Ouvertes programmée le samedi 9 décembre prochain. La résidence, située route du docteur Jean Long, aux abords du Fort de Feyzin, sera ouverte aux visites de 9h à 17h, sans

rendez-vous et en accès libre. Les équipes du promoteur M&A Promotion vous accueilleront pour vous présenter les derniers appartements de 2 et 3 pièces à la vente, ainsi que l'ensemble des services qui seront proposés dans cette résidence située au cœur de notre commune.





NOUVELLE ÉCOLE

Une école en bois en zone PPRT : un défi technique et financier !

La proximité des usines de la vallée de la Chimie a conduit la Ville à réaliser des choix innovants qui assureront la sécurité des enfants dans les futurs locaux.

Le Plan de Prévention des Risques Technologiques (PPRT), entré en vigueur en 2016, vise à renforcer la sécurité des personnes à proximité des activités industrielles à risques et implique différentes contraintes, notamment pour vos logements, en fonction de la proximité des usines. Cette logique s'applique donc également à la construction d'une école !

Grande première

La nouvelle école aux abords du Fort est le premier établissement en bois à être construit en zone PPRT en France. La Ville et le cabinet d'architecture choisi ont donc relevé ce défi. Une solution technique a été mise en place

avec la construction d'une "dalle portée" d'une épaisseur renforcée pour soutenir l'ensemble de la structure. Des longrines, élément de structure horizontal en forme de poutre en béton (visible sur la photographie de cet article), ont été ajoutées au projet pour renforcer la fondation du bâtiment.

Sécurité

Le coût de l'adaptation du projet de l'école pour une mise en conformité au PPRT est estimé à 152 000€ par les services de la Ville, et avait été intégré au budget 2023 de la commune. Un investissement nécessaire pour permettre aux élèves d'intégrer ce nouveau groupe scolaire en toute sécurité au mois de septembre prochain.

LE PPRT A ÉGALEMENT INFLUENCÉ LE CHOIX DE L'EMPLACEMENT DE LA NOUVELLE ÉCOLE, ROUTE DU DOCTEUR JEAN LONG.

32

silos à verre existent sur le territoire de notre commune pour le tri du verre, et sont collectés tous les mardis et jeudis. Le trente-deuxième silo a été installé cet été sur le parking du Fort de Feyzin.



SOLIDARITÉ

Opération cadeaux solidaires de Noël

Faites un joli geste et participez à l'opération "Cadeaux solidaires de Noël" mise en place cette année par le Centre social Mosaïque et le Secours Populaire de Feyzin ! Jusqu'au 15 décembre, vous pouvez déposer dans différents points de collectes une boîte à chaussures dans laquelle vous glisserez un vêtement chaud, un produit de beauté, un mot doux, un jouet ou livre, et une confiserie de Noël. Les boîtes seront données au Secours Populaire de Feyzin, qui les redistribuera aux personnes les plus démunies, qui n'auraient pas la chance de recevoir de cadeau cette année sans votre geste. Les points de collecte sont le centre social Mosaïque, l'école Saint Roch, la Mairie et le bureau d'ICF Méditerranée (8 rue Henri Luizet). N'emballez pas votre boîte, le contenu sera vérifié avant distribution !



GRAND ANGLE



Pour accompagner les jeunes Feyzinois et les aider à s'épanouir et à s'insérer dans la société, la Ville déploie une multitude d'actions et de programmes tout au long de l'année. Et si la commune ne gère pas le collège Frédéric Mistral fréquenté par les jeunes Feyzinois, le collège étant une compétence métropolitaine, l'action de la Ville aide directement les jeunes dans leurs projets, leurs loisirs, et bien d'autres aspects de leur vie quotidienne. L'occasion, en quelques chiffres, de se pencher sur les lieux, évènements et actions auxquels peuvent prendre part les jeunes Feyzinois.



7

Les jeunes feyzinois embellissent notre Ville ! 7 membres du Corner ont agrémenté d'une fresque peinte à la bombe Aérosol un transformateur électrique situé face au COSEC au mois de novembre. Le Corner avait été sollicité par les membres du Bureau de Quartier de Bandonnier-Géraniums pour rénover ce lieu, avec le collectif artistique "La Coultre".



LA VILLE S'INVESTIT



8

8 jeunes du Corner ont participé à un séjour solidaire à Péruwelz en Belgique du 17 au 21 juillet dernier, en immersion dans la communauté Emmaüs de la Poudrière. Riad, Dragan, Zora, Sarah, Lilou, Nesrine, Léane, et Noé ont ainsi découvert un mode de vie différent, et se sont forgés des souvenirs pour la vie !



200 000 €

Depuis 4 ans et demi, le Corner est le lieu incontournable pour les jeunes de 14 à 21 ans de notre commune. Ce lieu accueille les jeunes dans toutes les dimensions de leur parcours de vie : la réussite éducative et formation, l'orientation et l'insertion professionnelle, mais aussi l'engagement solidaire et citoyen. La Ville est fière de soutenir le Corner, à hauteur de 200 000€ de subvention chaque année, finançant ainsi en partie les différents programmes mis en place par le tiers-lieu.

Plus d'informations sur corner-feyzin.org



530

La Médiathèque met chaque année le jeu vidéo à l'honneur lors de Feyz'in Game durant les vacances de la Toussaint et le Printemps du Numérique durant les vacances de Pâques, avec notamment des tournois d'e-sport et des conférences. Ces deux temps forts rencontrent un succès certain chez les jeunes Feyzinois avec un total de 530 participants en 2022 !

GRAND ANGLE



70

C'est le nombre de jeunes ayant déjà participé à une séance d'Anim'Sports depuis son lancement il y a un an ! Les jeunes peuvent pratiquer le Futsal et découvrir de nouveaux sports lors de séances gratuites et en accès libre, encadrées par un animateur sportif.

POUR SES JEUNES !



102

102 lycéens Feyzinois empruntent la ligne de bus 60 pour se rendre dans leur lycée de secteur situé à Lyon. Une ligne de bus saturée et touchée par de nombreux retards depuis septembre. Alertée par de nombreux parents, la Ville a multiplié les demandes d'améliorations auprès du Sytral : le lancement de trajets "express" depuis le 6 novembre constitue une première avancée. La Ville renouvelle toutefois ses demandes au Sytral et réclame une solution pérenne assurant aux jeunes Feyzinois des trajets rapides et réguliers pour arriver à l'heure au lycée !

MOT DE L'ÉLUE

L'engagement de la ville pour les jeunes Feyzinois se traduit de différentes manières, dont la plus visible est le Corner, lieu unique en France et régulièrement visité par des édiles d'autres communes et cité en exemple ailleurs. Actions citoyennes, découvertes professionnelles, accompagnement dans les projets personnels et l'orientation, reprise du Pérès'collège, activités ludiques... Il y a quelques années, lorsque nous avons élaboré ce qui est désormais devenu le Corner, nous avons souhaité donner aux jeunes de la commune des moyens de prendre en main leurs projets, leur avenir, leurs envies. Pour créer ce "tiers lieu jeunes", un groupe de jeunes Feyzinois avait imaginé ce qu'on pourrait y trouver et y faire, certains ont participé aux travaux d'aménagement, le nom même a été choisi par nos jeunes concitoyens ! Quatre ans après son ouverture, je suis fière de constater que nos jeunes se sont approprié cet espace pensé par eux et pour eux.



Samira Oubourich

Conseillère municipale
déléguée à la jeunesse

ZOOM SUR

LA LUTTE CONTRE LE MOUSTIQUE TIGRE

POINT D'EAU

LE PREMIER GESTE DE LUTTE CONTRE LE MOUSTIQUE TIGRE RESTE, ÉTÉ COMME HIVER, L'ÉLIMINATION DES EAUX STAGNANTES, LIEU DE PONTE DE L'INSECTE.

L'HIVER, NE RELÂCHEZ PAS VOTRE ATTENTION ET GARDEZ L'HABITUDE DE VIDER LES EAUX STAGNANTES !



DIAGNOSTIC

Les agents de l'Entente Interdépartementale pour la Démoustication (EID) peuvent intervenir chez vous pour un diagnostic complet, gratuit et financé par la Ville, qui vous aidera à identifier les lieux de pontes potentiels. Prenez rendez-vous dès l'hiver sur www.eid-rhonealpes.com pour un printemps serein !



RANGEMENT

Une quantité infime d'eau peut parfois abriter un gîte larvaire : l'hiver est donc le moment propice pour identifier les lieux, parfois improbables, où peuvent se reproduire les moustiques.

Profitez d'un rangement hivernal de votre jardin pour chasser ces eaux stagnantes !



Contre le moustique tigre, luttons pendant les 4 saisons ! Vous pouvez agir dès l'hiver pour limiter la présence de cet insecte nuisible au printemps prochain dans votre jardin et vos habitations. Si les risques de piqûre se font plus rares durant la période hivernale, les œufs pondus à l'approche de l'hiver éclore au printemps prochain après une période d'hibernation ! Votre persévérance dans la chasse aux gîtes larvaires et dans l'adoption des bons gestes durant l'hiver peut donc faire la différence d'ici quelques mois. L'hiver est aussi le moment idéal pour réaliser les petits travaux qui élimineront des lieux de pontes dans votre jardin, ou bien pour prendre rendez-vous pour un diagnostic personnalisé de votre domicile par un expert de l'EID Rhône-Alpes ! Zoom sur les actions anti-moustiques à adopter dès l'hiver à Feyzin.

ENTRETIEN

L'ENTRETIEN DE CERTAINES INSTALLATIONS PEUT FAIRE LA DIFFÉRENCE : C'EST PAR EXEMPLE LE CAS DES RIGOLES D'ÉVACUATIONS, QUE VOUS POUVEZ NETTOYER PENDANT L'HIVER, POUR ASSURER UN BON ÉCOULEMENT DE L'EAU !



706

pièges à moustiques ont été distribués gratuitement aux habitants par la Ville depuis 2020. Ces pièges fonctionnent à condition d'être rangés pendant l'hiver : les intempéries peuvent en effet diminuer leur efficacité.



MOUSTIQUAIRES

L'installation de moustiquaire peut vous protéger efficacement lors de la prochaine saison estivale ! Des filtres moustiquaires adaptés aux bidons de récupération d'eau de pluie existent également.



PARLEZ-EN !

LES MOUSTIQUES TIGRES SONT CASANIERS ET NE VIVENT QUE DANS UN RAYON D'UNE CENTAINE DE MÈTRES AUTOUR DE LEUR LIEU DE NAISSANCE : VOILÀ UNE BONNE RAISON POUR PARLER ENTRE VOISINS DE CETTE PROBLÉMATIQUE, ET IDENTIFIER ENSEMBLE LES LIEUX DE PONTES !





EDUCATION

Une année riche en projets au collège Frédéric Mistral

Chaque année, les équipes pédagogiques et de direction du collège Frédéric Mistral tiennent à proposer des projets enrichissants aux élèves. Tour d'horizon pour cette année scolaire 2023-2024.

Voyages, clubs, sports, prévention... pour cette nouvelle année scolaire, les équipes du collège Frédéric Mistral ont concocté un ensemble de projets pour permettre aux élèves de l'établissement d'évoluer dans un cadre à la fois studieux et enrichissant dans le collège feyzinois !

Rome et Chartreuse

Deux grands voyages sont prévus cette année : l'ensemble des élèves de classes de 6^e partiront dans le massif de la Chartreuse pour un stage en plein air en mai, tandis que les latinistes et élèves d'italiens de 5^e, 4^e et 3^e pourront découvrir la splendeur et l'histoire de Rome lors d'un voyage, aussi prévu au mois de Mai. Au quotidien, des moments de détente et de loisirs sont proposés en dehors des heures de cours, avec plusieurs clubs, dont celui d'échecs lancé cette année, et l'Association Sportive du collège, dont les effectifs ont augmenté ces derniers mois.

Orientation

Le collège poursuit également cette année son travail pour préparer l'avenir des jeunes Feyzinois dans notre société. Des actions de préventions sont ainsi mises en place sur différentes thématiques, notamment dans le cadre de la lutte contre le harcèlement à l'école, mais aussi sur le comportement dans les transports en communs, en partenariat avec TCL. Des actions éco-responsables de ramassages de déchets sur l'espace public ont été organisées avec les collégiens depuis septembre, notamment dans le secteur du Carré Brûlé. Le collège cherche également à mieux accompagner les élèves dans leur orientation : un professeur référent a été nommé sur cette thématique depuis cette année, et une journée spéciale sera consacrée à l'orientation dans les prochains mois.

UNE NOUVELLE CLASSE DE 6^E A ÉTÉ CRÉÉE EN SEPTEMBRE EN RAISON DE LA HAUSSE DES EFFECTIFS DU COLLÈGE.



LA MÉTROPOLE À FEYZIN

Prime Air Bois

La Prime Air Bois est une aide financière, destinée au remplacement des cheminées d'anciennes générations par des appareils plus performants et moins polluants. Elle s'élève à 1 000 euros et peut être portée à 3 000 euros pour les ménages aux revenus les plus modestes. Les demandes sont étudiées par la Métropole une fois les travaux réalisés, mais les agents de l'ALEC Lyon peuvent vous accompagner dans vos démarches en amont du remplacement de votre cheminée. Profitez-en !

Mon chien en ville

La Métropole de Lyon propose des ateliers pratiques gratuits pour l'éducation canine aux maîtres et maîtresses d'un chien de moins de 12 mois. Retrouvez régulièrement des conférences, ateliers et balades, sur inscription sur la page "Mon chien en ville" du site grandlyon.com. L'occasion de rappeler que la déclaration des chiens de catégorie 1 et 2 est obligatoire auprès de la Mairie !

INFOS PRATIQUES

CONTACTER LA MAIRIE

18 rue de la mairie
BP 46 - 69 552 Feyzin cedex
04 72 21 46 00

Contacteur la police municipale
04 78 70 00 00

Déclarer un dysfonctionnement
04 78 63 40 00

ou sur toodego.com

Éclairage public défectueux ?
Laissez un message vocal
au 04 72 21 46 46

Pharmacies de garde
au 3237 (0,34 cts/min
depuis un poste fixe)
ou sur www.3237.fr

LEVÉE DE RESTRICTIONS

L'ensemble des restrictions et des limitations liées à la sécheresse sont levées sur notre commune, l'arrêté préfectoral régissant l'alerte sécheresse n'ayant pas été prolongé au-delà du 1^{er} novembre.

Les conditions météorologiques favorables, avec de nombreuses précipitations au mois d'octobre et novembre à Feyzin et dans la région lyonnaise, ont permis la levée de ces restrictions.

PÉRIODE DES FÊTES

Les services de la Mairie accueillant du public, dont l'état-civil, ainsi que la Maison de l'Emploi restent ouverts durant la période des fêtes de fin d'année et des vacances scolaires de Noël, aux jours d'ouvertures et aux horaires habituels. Ces services seront toutefois fermés lors des jours fériés de Noël (lundi 25 décembre), et du jour de l'an (lundi 1^{er} janvier).

Samedis ouverts : Les samedis ouverts de l'état-civil : Les samedis 2 et 16 décembre et le samedi 6 janvier 2024 de 9h30 à 12h.
Service ouvert en semaine de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (8h30 à 17h30 sans interruption le mardi).

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Sulayman **BELGHITH** : 25 octobre
Malaïka, Fatou, Cathy
COULIBALY : 25 octobre
Naël **KADDOUR** : 25 octobre
Kamélia **KROUNA** : 27 octobre
Imran, Ismaïl **DAOUI** : 04 novembre
Hamza **ERROUGUI** : 08 novembre

DÉCÈS

Jeannette **SCHEMBRI**
veuve **PISANI** : 14 octobre
Dominique **RÉA** : 17 octobre
Gisèle Berthe **BARDIN**
épouse **DUPUY** : 19 octobre
Karim, Yacine **DIABI** : 22 octobre
Jean-Marc, Daniel **THOLLON** : 22 octobre

Joseph Jean Gérard Marie

ETOURNEAU : 23 octobre
Fatma **BAHRI**
veuve **MORENO** : 27 octobre
Martine Thérèse **SOUQUE-CASSES**
veuve **AUDOUIN** : 29 octobre

TRIBUNE DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

Le 18 novembre, les élus Feyzin citoyen manifestaient aux côtés des salariés de la clinique des portes du sud et de l'ehpad qui luttent pour défendre un service de santé de proximité social et solidaire. Nous étions près de 300 pour dire : la santé n'est pas une marchandise. Le 16, c'était la soirée de la majorité municipale qui présentait l'avancée dans la mise en œuvre de son projet municipal. Exercice louable de démocratie participative qui gagnerait à être pratiqué au quotidien et à minima en conseil municipal, endroit où les mots information, débat sont vides de sens. Comme nous l'avons déjà dit et écrit à maintes reprises la majorité exerce son mandat sans jamais vraiment débattre au préalable ses intentions, ses projets, le conseil municipal n'est pas lieu de débat mais un passage formel pour entériner

des décisions prises en amont en petit comité.

A ce mépris démocratique s'ajoute le ping-pong habituel, renvoi permanent de responsabilité entre Commune-Métropole-Région-Etat tout cela sur fonds de manque abyssal de moyens financiers pour notre commune. La fiscalité a été confisquée au fil des ans par les strates du dessus, le dernier avatar étant la suppression de la taxe d'habitation, mais le plus important, la confiscation de ce qu'on appelait antérieurement la taxe professionnelle des entreprises. Le résultat ce sont des communes paralysées, dont la nôtre.

Les élus locaux sont empêchés de se projeter sur le long terme. Ainsi pour notre commune qui sait déjà qu'elle perdra le stade et la piscine Jean Bouin d'ici quelques années et qui n'a pas,

SEULE, les moyens d'en préparer le remplacement. Idem, pour d'autres équipements dont la salle Ramillier qu'il faut remplacer et d'autres rénover significativement. Les entreprises de la vallée de la chimie sont responsables et devraient assumer.

Quand et avec qui pourra-t-on en parler ? Des commissions municipales devraient servir à cela et être ouvertes au monde associatif et à des personnes qualifiées. On innoverait.

VOS SORTIES DU MOIS

CONTES DE NOËL

Mercredi 20 décembre / 16h / Centre social Mosaïque

Laissez vous gagner par la magie de Noël au Centre social Mosaïque ! Le Bureau de Quartier de Vignettes Figuières Maures organise une séance de contes de Noël le mercredi 20 décembre de 16h à 18h. Les membres de l'association "Semeur de contes" feront vivre l'esprit de Noël avec leurs jolies histoires. Un goûter sera offert à tous les participants à ce moment chaleureux, qui sera marqué par la présence exceptionnelle du père Noël !
Entrée libre et gratuite.



CONCERT DE FIN D'ANNÉE

Dimanche 17 décembre / 16h-18h / L'Épicerie Moderne

Assistez au concert de fin d'année de l'École de Musique le dimanche 17 décembre de 16h à 18h dans la salle de L'Épicerie Moderne ! Plusieurs ensembles de l'école seront présents : ceux de jazz et musiques actuelles en première partie, avant une prestation de musique classique par l'orchestre de l'école en deuxième partie du spectacle. Du Bach, du Tina Turner... Quelle que soit votre sensibilité musicale, vous trouverez votre bonheur durant ce concert gratuit !
Gratuit et en accès libre, réservation conseillée auprès de l'école de musique au 04 78 67 66 81.

BEAU MARCHÉ

Tous les dimanches matin / de 8h à 13h / Place Claudius Béry
Les commerçants du marché vous attendent tout au long du mois de décembre avec leurs bons produits !

CÉRÉMONIE

Mardi 5 décembre / 16h / Stèle du souvenir
Cérémonie dans le

cadre de la journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie.

CINÉ AU REX

Jeudi 7 décembre / 20h30 / salle du Rex
Projection du film Santa & C^{ie}.
Plus d'informations en page 4.

FESTIVITÉS DU 8 DÉCEMBRE

Vendredi 8 décembre / à partir de 17h / place du Carré Brûlé
Plus d'informations en page 4.

JOURNÉE PORTES OUVERTES

Samedi 9 décembre / de 9h à 17h / Route du docteur Jean Long
Journée portes ouvertes de la Résidence Séniors "Silver Garden Feyzin".
Plus d'informations en page 4.

CONSEIL MUNICIPAL

Lundi 11 décembre / 18h / salle du Conseil
Séance ouverte au public.

PERMIS DE RECONSTRUIRE

Mardi 12 décembre / 18h30 / L'Épicerie Moderne
Spectacle musical de Lutherie sauvage, pour petits et grands !
Tarif : 7€.

SESSION JUST DANCE

Mercredi 13 décembre / 14h / Médiathèque
Pour parents et enfants à partir de 6 ans.

TRAMES

Jeudi 14 et 21 décembre / de 9h à 12h / L'Épicerie Moderne
Le projet TRAMES se poursuit avec deux nouvelles dates à

L'Épicerie Moderne au mois de décembre. Le duo musical Barkanan animera ces deux ateliers, qui s'achèveront par la poursuite du tissage d'une œuvre collective monumentale !

DIALOGUES POUR TOUS

Jeudi 14 décembre / 17h30 / La Guinguette
Après un conte de Noël pour vous mettre dans l'ambiance, venez partager et échanger autour du thème de Noël et des coutumes entourant cette fête.
Moment organisé dans le cadre de la programmation 60+, ouvert à tous et en entrée libre.

LES IMAGINEURS

Mercredi 20 décembre / 10h30 et 15h30 / L'Épicerie Moderne
Spectacle musical pour les tout-petits, par un duo musical et théâtral ! Un spectacle drôle et tendre sur le pouvoir et la nécessité de l'imagination. Séance de 10h30 pour les 1 à 5 ans, séance de 15h30 pour les 6 à 9 ans.
Tarif : 7€

CÉRÉMONIE

Jeudi 4 janvier 2024 / 11h30 / Stèle du souvenir
La cérémonie d'hommage aux victimes de l'accident du 4 janvier 1966 aura lieu à la stèle du souvenir située face à la raffinerie, le long du CD 12.

SPECTACLE L'ENFANT AU GRELOT



Samedi 9 décembre / 15h30 / Médiathèque
Une nuit, sans que l'on sache pourquoi ni comment, un panier est tombé du ciel... Dans le panier, il y a un bébé. Dans la main du bébé, un grelot doré... D'où vient-il ? Qui est-il ? En grandissant, il sera un drôle d'enfant qui parle aux étoiles... Une quête des origines pour une histoire autour de Noël qui sort des sentiers battus.
Sur inscription auprès de la Médiathèque, pour les parents et les enfants, à partir de 4 ans

Et ne pas oublier...

Place au Jeu, tous les jeudis matin de 9h à 11h30 hors vacances scolaires au Centre social Mosaïque, ateliers Techniques de Recherches d'emploi tous les jeudis matin de 9h à 11h à la Maison de l'Emploi.

Directrice de la publication : Murielle Laurent /
Rédaction : Ville de Feyzin /
Photographies : Ville de Feyzin, Manon Milley, © Céline Vautey, M&A Promotion, le Corner, Canva, Freepik, Stocklib /
Réalisation : Micro 5 Lyon



8 **Décembre**

**DÉAMBULATION
LUMINEUSE**

Rendez-vous à 17h45
Place René Lescot

MARCHÉ DE NOËL

de 17h à 20h
Place Carré Brûlé

Père Noël, maquillage pour
enfants, marché de créateurs,
petite restauration



Animation libre et gratuite

Plus d'informations sur

www.ville-feyzin.fr

feyzin 
VILLE DU GRAND LYON